



La UE quiere dar mayor dimensión social a Bolonia

Expansión. Madrid

Los ministros de Educación de la UE coincidieron ayer en la necesidad de dar una mayor dimensión social al Proceso de Bolonia ante las protestas estudiantiles que están suscitando las reformas previstas en la enseñanza superior europea. Durante una reunión en la ciudad universitaria belga de Lovaina, el titular español, Ángel Gabilondo, defendió ante sus colegas europeos "una participación activa de los estudiantes en la creación de un Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), ya que sin ésta no se puede asegurar el éxito del proyecto". En la misma línea, la presidencia checa de turno de la UE y la Comisión Europea aseguraron en una declaración conjunta que la dimensión social de la educación superior estará "entre sus prioridades políticas".

Medidas

Con ese fin, los ministros plantearon medidas, como un aumento de la contribución de los estudiantes a las políticas educativas, el incremento de la financiación pública a la enseñanza y la ampliación del acceso a la educación superior, entre otras propuestas.

Gabilondo destacó que la dimensión social es clave para que la comunidad universitaria acepte el EEES y resaltó la necesidad de tener en cuenta a los estudiantes, "los usuarios finales de dichas reformas". Sobre las protestas, el ministro español dijo que no tiene ningún inconveniente en dialogar con quienes se oponen a las modificaciones, "pero también hay que tener en cuenta que las reformas han

Gabilondo defendió una participación activa de los estudiantes.

sido apoyadas por los consejos de gobierno de las universidades, en los que participan muchos estudiantes".

Por su parte, la CE y la presidencia checa dijeron ser plenamente conscientes de las manifestaciones anti-Bolonia que tuvieron lugar ayer en varias ciudades europeas. En Lovaina, 200 estudiantes se concentraron para protestar contra de la cumbre de ministros, en una manifestación que concluyó con la detención de una decena de ellos. También hubo actos de protesta en Bruselas, y en ciudades españolas como Barcelona, León y Oviedo.